

Ausschussmitglied:

AM Herr Nestler fragt, ob und wann die derzeit noch am neuen Kreisverkehr am Unternehmerpark Kottenforst befindlichen baulichen Fahrradsperren entfernt werden. Außerdem befindet sich am vorgenannten neuen Kreisverkehr, von Meckenheim kommend, eine Bodenwelle im Verbindungsstück zum alten Fahrradweg, in deren Bereich sich Wasser ansammelt. Herr Nestler fragt, ob hier nachasphaltiert werden kann.

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung sagt zu, die Entfernung der Fahrradsperren zu prüfen. Eine Nachasphaltierung an der beschriebenen Stelle ist bautechnisch nicht machbar, da die hierfür erforderliche Schicht zu dünn auszuführen wäre. Zudem die Ausführung des aufgetragenen Schwarzdeckenbelags dem Regelwerk entspricht. Die Verwaltung sagt dennoch zu, den Zustand vor Ort (bei Regen) nochmals eingehend zu prüfen.